

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MARIANNE D'OR



Ville d'Apt

Apt, le 29 Avril 2021

La ville d'Apt lauréate de la «Marianne d'or» pour sa marque territoriale : Apt capitale du Luberon

Lauréate de l'édition 2021 du Concours national de la Marianne d'Or, la Ville d'Apt est récompensée pour sa marque territoriale : « Apt Capitale du Luberon ».

Créé en 1984, à l'initiative du Président Edgar Faure, ce concours récompense chaque année les initiatives et projets innovants à l'échelle des territoires, les solutions et bonnes pratiques qui font leur force et leur richesse. De la saine gestion des finances publiques à la lutte contre la désertification, en passant par des actes de solidarité, de santé publique ou de sécurité, les actions retenues sont représentatives de la pluralité des initiatives locales.

Aux côtés, entre autres, de la Région Ile-de-France, du Département du Gers, des villes de Fontainebleau ou de Cannes, la Ville d'Apt se distingue pour le marketing territorial qui accompagne ses politiques publiques sectorielles (environnement et développement durable, revitalisation du cœur de ville, rénovation des places, espaces publics et infrastructures, ou encore, promotion de l'accès à la culture, aux sports et aux loisirs).

Site web : www.lesmariannedelarepublique.com

Annexes : 2 Visuels

Présentation :

Située dans le Vaucluse, au cœur du Parc Naturel Régional du Luberon, la Ville d'Apt jouit d'un patrimoine naturel exceptionnel. Ville centre d'un territoire de 25 communes, elle est entourée de villages perchés aux couleurs et paysages variés, dont certains comme Roussillon ou Ménerbes figurent dans la liste des « Plus Beaux Villages de France ».

Créée par les Romains sous le nom « Apta Julia », la Ville abrite une histoire vieille de 2000 ans dont elle conserve la mémoire à travers son architecture et son patrimoine.



Depuis 2016, la Ville a enclenché une véritable dynamique qui se traduit par la réalisation de grands projets structurants.

Entre soleil et ciel de Provence, territoire rural, agricole et urbain, double accès à la Méditerranée et à la montagne, la Ville se transforme en un lieu de résidence privilégié.

Autant d'atouts qui font d'Apt, la Capitale du Luberon.

